

令和3年9月～4年3月

コロナ禍のなか多くの行事が中止となりましたが、「花の応援団」と「子育てひろば“ぽかぽか”」が実施できました。

●「あまがわ花の応援団」

昨年度のパンジーから始まった「あまがわ花の応援団」では、今年度で各町に40鉢ずつのプランターを用意することができました。

10月26日(火曜日)、春と夏に配った日々草とマ

リーゴールドのプランターに植え替え用として、パンジーの苗を2株ずつ、配りました。

地域の皆さんの自宅玄関や集会所、公

園などでお世話いただいています。

地域づくり協議会では、コロナ禍で強いられた自

粛中に花のお世話をいただき、近所の方との会話のきっかけとなり”笑顔

の輪“が広がることを応援しています。

今後も応援団の皆さんのご意見ご感想をお聞きしていきたいと思ひます。



ホームページもご覧ください。

天川地区地域づくり協議会



●天川地区子育てひろば“ぽかぽか”

新型コロナ感染予防のため、8月、9月は中止となりましたが、10月から、乳幼児と親の交流で、地域でのお友達づくりや子育ての悩みなどを話せる場としての“ぽかぽか”を第五コミュニティセンターで開催できました。また、第五コミセンとの共催事業もできました。

10月25日(月曜日)【親子で楽しく体を動かそう】



ヨガエアロビンストラクターの桑原一美先生とヨガのポーズや子供を抱えてのストレッチなど無理せず、一緒にからだを動かしました。

11月22日(月曜日)【親子で楽しくあそぼう】

おもちゃで楽しく遊びました。親子で楽しみながら、地域での友達作りをサポートしています。毎月第4月曜日開催。お気軽に参加ください。



11月29日(月曜日)【寝相アート撮影】

宮沢亮子先生の指導で、令和4年の干支、寅をデザインした寝相アートマットで撮影を楽しみました。



今回も、少人数の完全入れ替え制で行いました。

12月27日(月曜日)【手形足形で寅をつくろう】



子どもたちの手形や足形を台紙に取って、それをもとに思い思いのデザインで令和4年の干支である“寅”の絵を作っていました。